

[www.ladepeche.fr](http://www.ladepeche.fr)

---

## **Thermes-Magnoac. Le Jardin de la Poterie multiplie les distinctions**

Correspondant de la rédaction des Hautes-Pyrénées

2 - 3 minutes

---

Après avoir été labellisé "Jardin remarquable" par le ministère de la Culture, en 2010, un honneur quasi unique dans le département, seul le jardin Massey, toutefois jardin public, l'a également obtenu. Après que sa propriétaire a été décorée de la médaille du Mérite agricole, en 2019, c'est, aujourd'hui, l'association des Parcs et jardins de Midi-Pyrénées qui vient d'attribuer au jardin de la Poterie, de Renate et Lutz Hillen, le Prix des parcs et jardins d'Occitanie, pour l'année 2025. Une distinction partagée avec Les jardins de Quercy, de Jean Donies et Alain Herreman, en Tarn-et-Garonne. La cérémonie de remise des diplômes s'est déroulée dans le cadre prestigieux du château d'Issus, en Haute-Garonne, de Raymond et Christine de Saint-Martin. Dans leurs remerciements et d'une voix commune, les récipiendaires ont dit tout leur attachement à leur "métier" de jardiniers : "Ces deux jardins sont le fruit de notre passion et de notre engagement pour la préservation de la biodiversité et de la beauté de notre patrimoine".

Pour ce qui concerne Renate et Lutz Hillen, on rappellera qu'ils ont acheté, en 1991, une friche de six hectares sur laquelle végétaient six arbres en plus ou moins bon état. De leurs seules mains et par leur seul travail, ils l'ont métamorphosée en un paradis de végétations superbes agrémenté de pièces de d'eau, de fontaines et de sculptures.

À présent, Renate et Lutz préparent d'arrache-pied la prochaine saison afin de présenter à leurs visiteurs un site renouvelé qui, désormais, est en pleine évolution. En effet, les deux jardiniers ont entrepris une action de transformation des plantations afin d'adapter au mieux leur site au changement climatique. Le jardin de la Poterie ouvrira en mai, la date sera précisée sur internet : [jardin de la poterie](http://jardin.de.la.poterie).